

# Die Pferdekasse in Kommern



Anfang des Schuljahres hat die Klasse 3b einen Ausflug nach Kommern gemacht. Als erstes sind wir in die Klasse gegangen. Dann kamen die Eltern, die mitgekommen sind. Als der Bus auf dem Schulhof stand, sind wir alle eingestiegen. Wir sind fast eine ganze Stunde gefahren. Nachdem wir angekommen sind, waren wir zuerst auf dem Parkplatz und haben gewartet bis alle draußen waren.

Da sitzen wir ♥



Dann mussten wir uns in Zweier-Reihen aufstellen und Frau Bing-Keller hat durchgezählt. Dann sind wir den Berg hochgegangen. Das war anstrengend! Als wir oben waren, sind wir in einen Laden gegangen. Da gab es Kuschtiere bis zum Abwinken, es gab Labellos, die nach Honig rochen, und es gab noch so viel mehr.

Dann sind wir frühstücken gegangen auf einem Spielplatz. Ein paar Kinder haben nicht gefrühstückt, sondern wollten lieber spielen. Als alle Kinder eingepackt hatten, sind wir in den nachgebauten Dörfern spazieren gegangen. Früher gab es diese Dörfer aber wirklich. Danach sind wir in ein spezielles Dorf gegangen, um Brot zu backen. Das Brotbacken hat Spaß gemacht. Und wir haben ganz viele Tiere gesehen. Der Ausflug war super!



Text: Julia, Heidi & Lotti, 3b

Bilder: Julia & Heidi ☐